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〇意見記入用紙での意見 

本日はありがとうございました。統合はぜひ進めてください。校舎については太

田東小の特別教室の西側に不足分の教室を増築することを選択肢の一つに加えて

ほしいと思います（学校周りの交通安全、交通量を考えるとちょっと不安がある

ので）。 

説明会に出席してよかったです。統合することにより複式学級が解消されること

は良いと思います。 

少子化もあり、太田西小・太田東小が統合するのは自然な流れかと思います。私

は太田地区で生まれ育ち、親子三代で太田西小の校歌を歌えます。それがなくな

ってしまうのが寂しいので（どの学校出身の方も同じだと思いますが）、何らかの

形で残していただきたいです。体操着、既存の物も使用できるのはありがたいで

す。閉校になる学校は何かに利用する予定なのでしょうか？壊してしまうのはも

ったいないと思います。 

小学校の再編の地元の期待は非常に大きい。是非、計画を推進してください。 

統合には賛成です。ぜひ進めていただきたい。児童の減少はすでに多くの問題を

持っています。学校外の事業では、人数が少ないため開催が難しい等がありま

す。育成会の事業も１０年ほど前から太田西小・太田東小合同で行う行事を増し

ています。 

昔から太田は一つという認識がありました。なので、編入よりは統合でやってい

くのが良い方法ではないかと思われます。その際について学びの環境、生きる環

境として先生方の数について加配も含めて多くの先生方の配置にご配慮をお願い

したいと思います。 

現実として児童数が減少することは仕方ないことと思います。計画通り統合でき

ることを望みます。 

統合について進めてほしい。ジャージなど令和５年からではなく早めに準備して

ほしい。 

子供たちに良い教育環境を作っていくことが大切だと思います。基本は子供達の

ことを考えて進めてほしい。 

詳細な説明を受けたので、大変よく理解することができました。原則として複式

学級を解消する方向が正しいと思われます。現在の太田地区の場合、太田西小に

統合することが考えられる。ただ、太田西小より太田東小の方が、校舎が新しい

ということも考えると、太田東小に統合することも考えられるのではないでしょ

うか。また、義務教育学校又は小中一貫校としての編成も考えられるのではない

でしょうか。教育委員会として長期にわたっての構想を練って、考えていく必要

があると思います。 

統合に向けて全力で推進してください。よろしくお願いします。 
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早急に進めるべきと思います。決定しなければならない事項は多いと思います

が、手際よく進めていくべきと思います。複式学級解消の問題とは別になるので

すが、３５人以下の学年においても２クラス編成すべきと考えます。小学校～中

学校とずっと同じメンバーであると、子供達の力関係ができあがり、そこから抜

け出せないつらさがあるかなと思われます。人間関係の狭さは将来にも影響する

気がします。 

複式学級のデメリットの方が多く感じます。違う学年の子供達が１クラスで授業

を進めるというのは、やはり授業内容に不安を感じます。なので、統合・編入の

方向で進めていってほしいと思います。人数が少ない学年だと人間関係で揉めた

時に逃げ道がないので、やはり人数が多い方が良いのではないかと思います。 

統合する事は現状の生徒数をみると賛成するしかないと思っています。ただ、太

田西小の歴史等がきれてしまい、保護者の学校に対する熱意が薄れてしまうので

はないかという不安があります。親子三代で太田西小に通っている家庭も多くあ

ると思います。両校でストレスを感じる「統合」より「編入」の方が良いのはな

いか？という気持ちがあります。「編入」しない理由をもう少し具体的に教えてほ

しいです。編入の方が進めやすいと思うのですが…どうでしょうか？こちらもメ

リットとデメリットを教えてほしいです。 

とても理解しやすい説明でした。対処法も問題ないと思います。そのうち、太田

中学校も同じ道をたどるのだろうと思います。これだけ行田市の市民が減る原因

を検討しない限り、問題は解決せず、同じ事の繰り返しになると思います。他県

から転入した私たちに対し、自治会も学校もご近所さんも、又、接する人達の冷

たい対応「よそ者が」がなくならない限り、無理でしょう。弱い立場の者に対す

る接し方、いずれ転出したいと考えています。「弱い立場」の意味すらも理解でき

ていない人が多いのにも驚きです。 

大賛成です。今は子供の遊ぶ声が聞こえませんので、いかに子供の数が少ない様

に感じていますので、良い事だと思います。羽生市の方でも進めておる様です。 

学校単位の協議会を作って進めてほしい。統合は必要と考えている。 

説明会の開催ありがとうございました。参加された皆さん統合に賛成のようで良

かったです。早く準備委員会等組織づくりをしてスピード感をもって進めていた

だきたいと思います。 

説明が大変わかりやすかったです。統合の方向でいいのではと思います。 

市民、県民のコスト負担の面においても強力に再編を進めるべき。統合という形

でなるべく保護者負担のないよう迅速にできたら良いと思う。元々、両校は一つ

の学校だったので、校歌は今のまま利用してよいと思う。細かい所をつめるとス

クールバスがどこまでいくか等、課題もでてくるが、とにかく再編することを強

力に押し進めるべき（全員の了解をとることが難しい前提で）。 
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まず緊急事態宣言中にこの説明会は不適切だと感じました。複式学級解消すれば

子供達の為になるのでしょう？本当に教育の質が下がるのですか？国の統計デー

タは？一番は子供達の為になる教育を教育委員会にお願いします。太田東・西小

合併（統合）については致し方ないと考えています。しかし合併にあたっては決

め事が多く、賛成があれば反対意見も出てきます。是非、教育委員会には熱意を

もって合併に取り組んでいただきたい。現在のコロナ対策での菅内閣、政府対応

の様では地域住民の賛成が得られないと思います。 

非常にわかりやすい資料のご準備をありがとうございます。編入でも良いのかな

とも考えましたが、同じ地区のもと、一つになると思えば統合も理解できると思

いました。他地区は知りませんが、元々太田三校としての連携もしており、地域

の方々、保護者の理解も得やすいのではと思います。私としてはやはり２クラス

編制の方が好ましいので、市としてもしっかり考えてくださるのであれば、賛成

したいと思っています。どうか太田西小、太田東小の歴史を失くすことなく、ま

た新たな歴史を作っていってもらえればと思います。「蓮の子小学校」等の校名で

なく、「太田小」として「太田中」への流れを絆を強めていってほしいと思いま

す。 

統合については決定事項と思っていたので具体的な進行についての説明会と考え

ていました。できれば統合までのスケジュールが知りたいです。また、見沼中は

義務教育学校に賛同されずに中止になったが、統合についても賛同されなかった

場合はどうなるのでしょうか？ 

統合するのならば、小中一貫校にしてしまえば一度で済むのではないか？ 

統合については賛成しています。子供たちが新しい環境になることは不安も大き

いと思いますので、説明や両校の交流事業は子供達を中心にお願いしたいです。 

 


